
 

 

第１２９９回 例会 ２０１７年（平成 29年）９月２５日 

（基本的教育と識字率向上月間/ロータリー友月間）    

 

前回（９月１１日）例会記録 

◇プログレス 中村 一 副ＳＡＡ  

１．来客紹介  岡野 秀章 親睦委員 

ゲスト:１名 地区外：０名 地区内：３名 合計:４名 

ゲスト：ＩＭ第７組 ガバナー補佐 武田 太郎 様 

 

２．会長の時間  伊藤 清一 会長 

 

本日はＩＭ７組のガバナー補佐、大阪南ＲＣの武田太郎様にお越しいただきました。 

例会終了後クラブ協議会を開催いたしますので、その場において様々なご指導を賜れればと思い

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 

人騒がせな北朝鮮も先週火曜日の核実験の後は懸念されたミサイル発射などなく、先週９日に建国

記念日を迎えました。その前日、弊社の取引先である倉敷紡績さんの会合が倉敷であり、外交問題

のジャーナリストである岡本行夫さんの講演会がありました。私たちにとってはタイムリーな講演会ですが、明日が北朝鮮の

建国記念日というそんな日に岡本さんがよくも講演会を受けていただいたなと思います。主催者のクラボウさんの担当者も 

依頼された時は北朝鮮のことを気にしていなかったそうですが、問題が表面化してきて岡本行夫さんが突然キャンセルされ

るのではとヒヤヒヤされていたそうですが、結果無事に講演会が終わりました。 

話題は北朝鮮のことも含めて多岐にわたっていましたが、印象に残っているのは、プーチン大統領が米国に対してもの 

すごく不信感を抱いていること。 

それはレーガンとゴルバチョフの時代までさかのぼることになるが、プーチン大統領が続く限り、今後もロシアとアメリカの 

本日のプログラム                      （本日のプログレス 中村 一 副ＳＡＡ） 

○ ロ‐タリ‐ソング 「今日も楽しい」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 卓 話  ２６６０地区 ガバナー 片山 勉 様 

○ 事前懇談会 ６階「ローズ」 １１：３０～１２：２０ 

・エーデルワイス 

・夜明けのうた 

・秋 



 

関係がよくなることはありえない、また北方領土の返還がされることはない。社会主義国においてはロシアのプーチン大統領

が今後最低でも６年間は長期政権を維持し、また中国の周近平国家主席も長期政権を続ける、もちろん北朝鮮も金正恩 

（キムジョンイル）朝鮮労働党委員長が暗殺されない限り長期政権になる。そういう中で国際関係はこれからますます難しく 

なるとの話でした。 

ところで全く話は変わりますが、日本の１００メートル競技で桐生祥秀選手が日本人で初めて１０秒の壁を破りました。 

ここ最近は政治や様々な分野であまり明るい話が少なかっただけに、大変喜ばしいことです。 

アメリカでは３４年前にカール・ルイスが１０秒を切り、その後もすでに１２０人もの人が公式記録として９秒台の記録を持って

いるようですが、日本でもやっと１０秒の壁を切ることが出来ました。 

日本では今までは１９９８年に伊東浩司さんが出した１０秒００が最高記録で、それから１９年の日時を経て記録を破ることが

できたそうです。桐生選手、４年前の１７歳のときのインターハイで１００ｍ・２００ｍ・４００ｍリレーで圧倒的な強さを発揮し３冠

を達成し、一躍注目を浴びたそうです。それから今回の新記録に至るまで谷あり山ありの４年間だったようですが、そこには

土井コーチの存在が大きかったと思います。その土井コーチが、ここまで来るのに信頼関係を構築するのに時間が必要だっ

た、という記事がありました。 

スポーツの世界でもビジネスの世界でもコーチの役割は重要ですが、何より信頼関係を築くことの重要性を、また信頼関係

を築くまでの時間とプロセスの重要性を改めて感じました。 

また今回の新記録をきっかけに桐生選手だけでなく、多くの日本人選手が１０秒の壁を破って活躍していただきたいと 

思います。 

 

３．委員会報告 

◎３０周年実行委員会 片岡 清夫 委員長 

本日、関係者の皆様のメールボックスに１０月２日（月）に開催いたします第７回３０周年実行委員会開催のお知らせを 

配布しております。前回７月２４日に開催されてから現在までの状況報告と、各委員会からの報告をお願いしたいと思い 

ますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

４．ガバナー補佐ご挨拶  ＩＭ第７組 ガバナー補佐 武田 太郎 様 

 

ガバナー補佐 武田太郎様よりご挨拶を頂きました。 

 

 

 

５．ニコニコ報告  沖 真一郎 親睦委員 

俣野 会員・・・・本日卓話です。よろしくお願いします。 

杉浦、新川、小島、宮原、沖、大磯、小山、松永、清水、岡本(茂)、片岡、井澤、中村、甚田、大嶋、北野、澤田、 

松谷、伊藤、塩尻、平山、大久保、高階、 

各会員・・・・武田ガバナー補佐様・川上ガバナー補佐エレクト様をお迎えして 

 

６．出席報告 中村 一 副ＳＡＡ 

会員総数 ４１名 出席率計算会員数 ４０名 出席会員数 ３２名 出席率 ８０％ 

第１２９６回（８月２１日） 修正出席率 ９５％ 

 

７．卓  話  「喜寿にあたり奉仕を考える」  俣野 富美雄 会員 

 

Ⅰ 人生の基本的な考え方 

1. 目標をしっかりたてる－ 人生 会社 家庭 蓄財 

2. 健康な体を保つ－ 食事 運動 

3. できるところから社会貢献、地域に奉仕 



 

Ⅱ 地域に奉仕 

   １．会社関連 大阪市中央区 

・大阪市地域振興会  浪華連合振興町会 副会長 北久宝寺町 町会長 

・財団法人日本綿業倶楽部  理事 

・坐摩神社 責任役員 氏子総代 

・大阪船場ロータリークラブ 幹事 会長 

1. 自宅住居関連 

・豊中市上野地区 上野連合自治会 副会長 

・日本ボーイスカウト大阪連盟豊中地区 

     豊中第四団 カブスカウト隊長 

           団委員長 

2. 学校関係 

・関西学院 同窓会 評議員 

・関西学院大学 体育会 アメリカンフットボール部 OB会 幹事長 

・船場関学会 設立 第 3代会長 （中央区船場地区） 

3． 箕面船場団地 

  ・大阪船場繊維卸商団地協同組合  理事長 

  ・箕面船場駅前土地区画整理組合   理事長 

Ⅲ ボーイスカウト運動について 

1 運動のねらい － 良き社会人の育成 幸福な人生 自発行動 

2 四本の柱 

① 人格を高める ちかい おきての実践 

② 健康づくり   体 心 

③ 知識・技能づくり 

④ 奉仕を通じての実践 日々の善行 

3 独特な教育制度 

・班別制度  あらゆる活動の単位 

       野外活動、キャンプ、仲間の相互作用 

     ・進歩制度   少年自身の興味と能力に応じて 自分で記録を更新し高める  進歩と成長を自他ともに認める 

  4  地域社会とのつながり  母親 父親 

      スローガン  日比野善幸 

      スカウトのモットー そなえよつねに 

    ・子供の成長 大人になっても変わりなく 

・幼児教育・青少年教育の大切さ 

・近隣の父母との関わり 

 

８．イニシエーションスピーチ  島田 琢也 会員 

 

この度、岡本真太郎様、林拓様の御紹介を頂き、７月に入会させて頂きました。 

株式会社丸善 島田 琢也と申します。まだまだ例会の参加も緊張しておりますので、宜しく御願い 

致します。簡単ではありますが、自己紹介をさせて頂きます。 

1974年生まれの 43歳、兵庫県尼崎市出身です。 

中高は剣道、人様より遅れて入学した九州の大学ではアメリカンフットボールに明け暮れておりました。

大学４回生の時に、父が中咽頭ガンのステージ 4と判り、婿養子の父が母方の祖父と同じ病気になったと聞いて愕然としま 

した。 

 



 

手術無しで余命半年、しても 3年と宣告され、父に「どうする？」と聞かれ、就職内定を頂いておりましたが迷わず「やらせて 

ください。」と、言ったことを覚えております。 

弊社はレディースの袋物の企画、卸売業を営んでおり、祖父、父の頃の昔の船場界隈のバック関連の卸売業は大変賑わっ

ていたと聞いております。私が入社した頃からファッション業界が洋服だけの販売ではなく、店頭に服飾雑貨も扱い始めた

ばかりの時期でした。そのタイミングで企画営業職に就かせて頂き、今までの販路の量販店、バック専門店から、アパレル、

ファッション雑貨店に販路をシフトして行きました。 

その前に私に課せられた最初の仕事は「体重を落とす」でした。アメフトの花形、QB ではなく「動ける巨体」のオフェンスライ

ンがポジションでしたので、現在より体重が 30 ㌔近く重かった為、その体では女性のお客様を威圧すると先代に言われまし

たので、半年間走り、体重を落としました。今、また 40歳代後半に向かって体重を落とそうと、ジムの会員になりましたが、６ヶ

月１度も行っておりません・・・。妻には早く退会しなさいと指示が出ております。体重を落として、がむしゃらに仕事を始めた、

入社 3年後の 10月に 56歳でこの世を去りました。 

この仕事について19年たちました。31歳で結婚、現在、小学6年生の長女と、小学2年生の長男と、4人家族で妻の実家に

近い、宝塚に住んでおります。妻の実家とは「スープの冷めない距離」、私自身の実家とは「保冷剤の溶けない距離」でバラ

ンスの取れた場所で生活を送っております。 

現在の事業内容ですが、先ほど申し上げたアパレル、ファッション雑貨店へのバック、アクセサリーの販売、及びOEM、 

ブライダル等パーティー関連のバック、アクセサリーの販売を行っています。最近のアパレルを含むファッション関係は 

大変厳しい状況が続いておりますが、「何とかなる」ではなく、「何とかする」の精神を忘れず、仕事に邁進して行きたいと 

思います。 

また、当クラブでは、諸先輩方のご指導を頂きながら、活動の理念をしっかり学び、自身を成長させて行きながら、社会 

貢献に取り組んで参りたいと思いますので、何卒、ご指導御鞭撻のほど、宜しくお願い致します。 

 

閑話二題 
                                      平山 明彦 会員 

1. 国立文楽劇場の「上方歌舞伎会」の公演に行ってきました。 

(1) 菅原伝授手習鑑、「加茂堤の場」と「佐太村賀の祝の場」は1746年8月、大阪、竹本座で人形浄瑠璃の 

ために書き下ろされた作品です。比較的わかりやすい感じがしました。 

(2) 「棒しばり」は、狂言「棒縛」を題材に舞踊劇にした松羽目物の傑作として、人気を得ている作品です。 

わかりやすい作品で、外国で公演しても拍手喝采をあびるのではないかと思いました。 

(3) 上演後、出演者全員が舞台に上がられ、片岡仁左衛門、片岡秀太郎、片岡我當が挨拶をされました。 

今は昔、片岡仁左衛門に似ていると言われたことがありました。片岡仁左衛門の挨拶には品格がありました。 

2. 伊勢志摩に所用をかねて、魚釣りに行ってきました。 

(1) 初日は午前にカワハギが釣れ、昼過ぎにチヌ(クロダイ)が釣れました。 

以前に50㎝のチヌを釣ったことがありましたが、その時のチヌはあまり暴れもせず、品格がありました。 

今回は特にチヌねらいの仕掛けで釣っていたわけではありません。何がかかったのかと戸惑うほど、 

引きが強く、タモ(あみ)がなかったため、取り込むのに苦労をしました。隣で釣りをしていた知人が 

助けてくれました。 

チヌのエラに指を入れて、引き上げてくれました。膝に人工関節を入れている80歳の人で、チヌと 

格闘して、二人とも海に転げ落ちるところでした。チヌは45㎝ありました。助けていただいた知人に 

もらっていただきました。証拠写真を撮る余裕もありませんでした。夏の夜の夢ではありません。 

(2) 二日目は、昼過ぎからカワハギとアイゴが釣れました。アイゴは、魚屋の店頭に並ぶことはほとんどなく、 

面白い魚です。好き嫌いが半ばする魚です。和歌山県では人気が高く、アイゴを狙う人も少なくありません。 

和歌山では40㎝級が釣れるようです。志摩では今までの最大は36㎝です。 

好きな人は、アイゴの引きが非常に強く、食べても白身魚で上品な味がするといわれます。嫌いな人は、 

まずにおい(内臓)が非常に強く、それだけで敬遠されます。さらに背びれ等に毒があり、刺されれば救急車、 

病院行きです。釣れれば、ハサミですべて毒針を切り、内臓を出します。一夜干しや煮つけにして食べます。 

この日に釣ったアイゴ2匹は知人に半ば無理矢理に受け取ってもらいました。知人の奥様に恨まれそうです。 



 

 

                                                  ・・・ガバナー月信７月号より・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月度理事会報告 

平成２９年９月４日（月） 於：ホテル日航大阪 １３：４０～１４：４０ 

（議 案） 

１. 8月度会計報告：異議なく承認された。 

２. 開平小学校寄付金支払いについて：予定通り送金済みと報告あり。 

３. カンボジア学校訪問日程について：下記二案で検討することで決定された。 

第一案 １１月２３日発 １１月２７日帰国 第二案 １１月１６日発 １１月２０日帰国 



 

 

          ☆☆☆ 大阪心斎橋RC合同親睦ゴルフコンペ ☆☆☆ 

平成２９年９月１３日（水） 於；ジャパンメモリアルゴルフクラブ 

 

ゴルフ同好会幹事 松谷廣信  

 

９月１３日（水）、心斎橋ＲＣとの親睦合同ゴルフコンペが、兵庫県のジャパンメモリアルゴルフクラブにて 

開催されました。参加者は総勢２２名（６組）。船場からは９名が参加し、イン・アウト、８時同時スタートで行われ 

ました。雨上がりの爽やかな空気を満喫し、晴れわたった中での初秋のゴルフ。ゴルファーならではの清々しさと 

喜びを満喫できた一日でした。 

このコンペは、戦績はともかく参加することに意義があり、何時もの例会とは全く違った雰囲気の中、心斎橋さんとの 

ザックバランな親睦が図れ、非常に有意義なひと時となりました。 

特に今回は、心斎橋さんが幹事役で、船場はおんぶに抱っこの形で甘えさせて頂いたため、心斎橋さんに花を 

持たせざるを得ず、１位から４位までは心斎橋さんに献上、船場は５位に松谷氏が極々控えめに顔を出したに 

すぎませんでした。ただ、我がクラブの女性陣は、大和なでし娘らしき謙虚さは少しも持ち合わせていないのか、 

何と上月女史はＯＵＴ４４：ＩＮ４３、溝畑女史はＯＵＴ４５：ＩＮ４５と、男性陣を寄せ付けない好成績で、優雅なゴルフを 

披露してくれました。 参加した皆様、ご苦労様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★１０月例会予定★ 

日  司会 プログラム 歌 その他 

 ２  

経済と地域社会

の発展月間/ 

米山月間 

 

秋のライラ 

10/7～9 

 

井澤                                                   卓話：松永会員 

 

「君が代」 

「四つのテスト」 

お誕生日お祝い 

理事会スイスホテル１０階「エンプレス」１８：００～ 

第７回３０周年実行委員会４階「藤の間」１３：４０～１５：００ 

１６ 井澤   

                              

卓話：藤井会員 「我等の生業」  

２３ 井澤     卓話：小山会員 「船場ソング」 職場見学：重粒子線がん治療施設 １３：４０～ 

親睦懇親会：ホテルサンホワイト２階「蘭花」16：30～ 

 

３０ 井澤  卓話：清水会員 「奉仕の理想」 指名委員会31階「ローズ」１３：４０～１４：４０ 

 


